

## **‘Acepto la prórroga’: N. Pillay**

Luego del encuentro entre la canciller María Ángela Holguín y la delegada para los DD.HH. de la ONU en Colombia, Navi Pillay, en el que se confirmó la estadía de esa dependencia en el país hasta el 31 de octubre de 2014, Pillay manifestó que “me han prorrogado el mandato de mi oficina por un año más, prórroga que hoy acepto”, y sobre la violencia del país agregó que: “No será fácil sobreponerse a las tensiones que ha vivido la sociedad como consecuencia de este conflicto”.